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SEGUINDO EM ESPIRITO 

Atos 19:21 Depois dessas coisas, Paulo decidiu no espírito ir a Jerusalém, passando pela Macedônia e 

pela Acaia. Ele dizia: "Depois de haver estado ali, é necessário também que eu vá visitar Roma".  

 

Paulo em suas viagens decidia em espirito! Não era no achismo, em sua mente, ou decisões carnais, e 

sim em seu espirito! A conexão ao Espirito de DEUS é através do espirito! Imagine você pegar aquele 

telefone antigo do orelhão, ou aqueles rádios antigos que tocavam os LPs, e tentar conectar a sua 

internet, isso é possível? Óbvio que não! Por isso a importância de nascer de novo, e assim as nossas 

decisões serão tomadas em espirito!  

 

Em João 4:24 diz que Deus é Espirito e importa que nós o adoramos em espirito! Então quando eu adoro 

na alma, na carne eu não consigo prosseguir por muito tempo, mas quando é em Espirito, consigo ficar 

por horas o adorando sem ver os minutos passar!  

 

Atos 20:16 Paulo tinha decidido não aportar em Éfeso, para não se demorar na província da Ásia, 

pois estava com pressa de chegar a Jerusalém, se possível antes do dia de Pentecoste. Paulo como 

estava seguindo em espirito, ele estava decidido a não parar em Éfeso. Tem lugares que não são pecado 

eu ficar, mas acabam atrasando uma urgência do reino! Segue em espirito a abrir a sua célula em sua 

casa! O espirito de Paulo estava ligado a ir a Jerusalém... Ele não sabia se seria bem recebido, ou 

rejeitado. Isso não importa para quem esta seguindo em espirito! 

 

Não deixe que suas emoções te afaste do lugar que Deus deseja que você esteja ligado, lugares são 

importantes, lugares podem nos aproximar de DEUS ou nos afastar! Já percebeu que quando se trata de 

estar na igreja, que é a nossa Jerusalém, existem tantas coisas que atrapalham agente de estar? 

 

Olha a importância de seguir conectado em espirito. 2 Coríntios 2:12 Quando cheguei a Trôade para 

pregar o evangelho de Cristo e vi que o Senhor me havia aberto uma porta, 13 ainda assim, não tive 

sossego em meu espírito, porque não encontrei ali meu irmão Tito. Por isso, despedi-me deles e fui 

para a Macedônia. Não é porque uma porta se abriu que você deve entrar por ela! E Note, DEUS quem 

abriu a porta! Parece contraditório, mas não! Paulo é o apostolo responsável em levar o evangelho a 

muitos lugares fora da geografia dos outros apóstolos. Paulo faz viagens longas, chega até a viver 

grandes tempestades para anunciar o evangelho.  

 

Paulo segue em espirito, e entende uma urgência de levar a palavra, quando ele chega a Troade, ele não 

teve sossego em espirito, por sentir a falta de um discípulo chamado Tito. Algumas portas serão abertas, 

teremos acesso, porém podemos fazer uma escolha, em seguir em frente levando a mensagem do reino!  

 

Deus nos da oportunidade, Deus abre portas... como um pai que chega a um filho e diz: tem um lugar 

aqui para você descansar, ou um passeio, e você diz: Não meu pai, vou seguir em frente com a enxada 

nas mãos capinando o terreno para o Senhor! 

 

Parece uma coisa simples, mas se Paulo tivesse parado, se ele não seguisse a Macedônia, Roma, talvez ( 

e isso é bem provável) nunca que a Europa, Estados Unidos e Oriente não teriam recebido o evangelho 

naquele momento, e provavelmente seriam um território pagão até hoje! 

 

Alguns lugares ainda não são territórios cristãos, porque alguns percursos são mudados em meio ao 

caminho! É necessário seguir, é necessário ir em frente com a Palavra que Transforma! É necessário que 

no nosso próximo culto, célula, você traga alguém com você! É necessário seguir em Espirito! 
 

 


